

RAPPORT DU PRESIDENT

Saison 2023 / 2024

Assemblée générale ordinaire de l'ITTG du 9 octobre 2024

Cette saison a été pleine et a apporté des résultats prometteurs à notre structure.

Le comité a continué à fonctionner avec 6 comités. Je vous renvoie à la lecture du très complet rapport d'activités établi par Yannick Charmot coordonnateur sportif ITTG ainsi que celui tout aussi complet de Cédric Doutaz répondant sportif auprès du comité.

Je me joins à eux pour souligner le travail important fait par le staff technique auprès des jeunes, ce staff permet aux jeunes ITTGistes de progresser plus et encore mieux à tous les niveaux (technique, tactique, psychique, etc...). Cette saison, nous avons encore pu bénéficier de la salle de musculation et du centre sportif de l'école Aimée-Stitelmann.

Alors que dans mon rapport lors de la dernière AG, j'émettais des doutes sur la mise à disposition de la salle de sports de l'école Aimée-Stitelmann, cette année la mauvaise surprise est arrivée puisque nous avons été informés début août que la direction de l'école reprenait tous les créneaux du mercredi après-midi. Dans l'urgence nous avons dû trouver des solutions de repli qui je l'espère ne seront que provisoire.

La qualité du travail du staff technique et la cohésion du groupe des ITTGistes en dépend grandement.

En ce début de saison, malgré l'aide toujours bienvenue de Jérôme Godeau nous n'avons pas de solution convenable à proposer.

Mes remerciements s'adressent également aux clubs, à leurs entraîneurs, aux relanceurs ainsi qu'à Valérie Andreetto pour la préparation mentale auprès des jeunes.

Sans tous ces intervenants, il serait impossible de progresser, tous amènent sans contexte une plus-value au projet ITTG. Cela est aussi vrai pour les thèmes spécifiques que nous abordons en cours de saison comme le sommeil et la nutrition. L'utilisation de la vidéo est également un thème important.

Je tiens également à remercier les membres du comité pour leur engagement sans faille, leur travail sérieux et la bonne ambiance de nos séances.

Pour terminer mes propos, mes remerciements s'adressent une fois encore envers Jérôme Godeau pour son aide précieuse et son soutien ainsi qu'à toutes les autorités genevoises.

Je souhaite à chacune et chacun une très bonne saison 2024/2025 en espérant que nous pourrions parvenir à mener à bien toutes nos activités et que l'excellence soit le maître mot de chacune et de chacun.

Patrick Brisset

Veyrier, le 1^{er} octobre 2024

Avec le soutien de



REPUBLIQUE
ET CANTON
DE GENEVE



soutien au
sport



Association Genevoise
de Tennis de Table

